

Al menos 31 personas mueren por lluvias en Ecuador

Autor Administrator
Friday, 21 de April de 2017
Modificado el Friday, 21 de April de 2017

Según la Secretaría de Gestión de Riesgos (SGR), entre el 1 de enero y el 18 de abril, han resultado afectadas 33.890 familias en distintas zonas de Ecuador.

EFE

Quito.- El presidente de Ecuador, Rafael Correa, cifró este jueves en 31 los fallecidos en el país como consecuencia del invierno que ha afectado, además, a más de 33.000 familias y ha destruido más de 200 viviendas.

"Ayer jornada triste porque el invierno cobró cinco nuevas víctimas: niño ahogado en Santo Domingo; maquinista fallecido en Pichincha; y tres personas sepultadas por deslave en Bolívar (hay todavía un desaparecido). Lamentablemente, ya son 31 los fallecidos por fuerte invierno", escribió Correa en su cuenta de Twitter, destacó Efe.

Según la Secretaría de Gestión de Riesgos (SGR), entre el 1 de enero y el 18 de abril, han resultado afectadas 33.890 familias en distintas zonas del país.

En su reporte semanal de los efectos del invierno, la Secretaría puntualiza que sus análisis calculan a una familia compuesta por cuatro personas.

Un total de 258 familias están albergadas y 229 viviendas han quedado destruidas, en tanto que 30.116 están afectadas, apuntó la Secretaría de Gestión de Riesgo, que reporta que el mayor número de fallecidos por el invierno se registra en las provincias del Guayas (siete) y Pichincha (cinco).

http://www.eluniversal.com/noticias/internacional/menos-personas-mueren-por-lluvias-ecuador_649151